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Der unerfüllte Kinderwunsch ist eine schwierige Zeit im Leben. Wiederkehrende Enttäuschungen sind zermürbend und kräftezehrend. Meine Systemische Kinderwunschberatung unterstützt Sie darin, Ordnung zu schaffen. Gemeinsam finden wir Lösungen – für mehr Klarheit, Leichtigkeit und Lebensfreude.






Meine Beratung ist offen für alle Menschen...




unabhängig Ihres Familienstands, Ihrer Geschlechtsidentität und sexuellen Orientierung.

















Die Kinderwunschberaterin



Gemeinsam ordnen wir Ihre Gefühle

auf Ihrem Weg zum Wunschkind.



















Geht es Ihnen auch so?

	Sie fragen sich, warum gerade wir?
	Sie fühlen sich innerlich aufgerieben?
	Sie beneiden Ihre schwangere Freundin?


Stecken Sie in der Kinderwunschspirale?

	Sie haben Angst vor dem Versuch im Kinderwunschzentrum?
	Sie bangen um das nächste Ergebnis?
	Sie erwägen inzwischen den Schritt ins Ausland?


Sie wünschen sich eine professionelle Beraterin?

Gerne begleite ich Sie ein Stück Ihres Weges!



kostenfreies Vorgespräch vereinbaren
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Blog & Aktuelles
Für Sie recherchiert und aufbereitet: Neuigkeiten und Wissenswertes rund um die Themenfelder Kinderwunsch und die Familienbildung mit Hilfe Dritter.
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Kinderwunschberatung
Ein professionelles Kinderwunschcoaching entlastet Sie in dieser herausfordernden Lebensphase. Sorgen Sie also auch emotional gut für sich – von Anfang an.








Kontakt
Beratungen sind persönlich oder via Telefon bzw. online möglich. Im Durchschnitt genügen drei bis fünf Termine und Sie sind einen großen Schritt weiter!
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KINDERWUNSCHBERATUNG
Ein professionelles Kinderwunschcoaching entlastet Sie in dieser herausfordernden Lebensphase. Sorgen Sie also auch emotional gut für sich – von Anfang an.






BLOG & AKTUELLES
Für Sie recherchiert und aufbereitet: Neuigkeiten und Wissenswertes rund um die Themenfelder Kinderwunsch und die Familienbildung mit Hilfe Dritter.






KONTAKT
Einfach Kontakt aufnehmen und Termin vereinbaren. Beratungen sind persönlich oder via Telefon bzw. online möglich. Im Durchschnitt genügen drei Termine und Sie sind einen großen Schritt weiter!
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Meine Kinderwunschberatung

	unterstützt Sie, gelassener mit dem Kinderwunsch umzugehen.
	bestärkt Sie, eine klare Haltung einzunehmen und die nächsten Schritte zu planen.
	aktiviert vorhandene Ressourcen in Körper, Geist und Seele.
	wirkt entlastend und erweitert Ihre Sichtweise: für mehr Lebensqualität im Alltag!
	baut auf den Grundsatz: es gibt nur eine Expertin für Ihr Leben – Sie selbst!
	beantwortet gleichgeschlechtlichen Paaren und alleinstehenden Menschen Fragen auf ihrem Weg zum Wunschkind.
	ist getragen von meiner persönlichen Entwicklung durch das eigene Erleben.
	basiert auf fortwährender Weiterbildung und ständigem Austausch mit psychosozialen und medizinischen Fachkräften.
	zeichnet sich aus durch Diskretion: Kinderwunschcoaching unterliegt der Schweigepflicht!
	ist zertifiziert durch die Deutsche Gesellschaft für Kinderwunschberatung (BKiD) und durch die Deutsche Gesellschaft für Systemische Therapie, Beratung und Familientherapie (DGSF).
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Kinderwunsch-Coaching – Häufige Fragen



Sie möchten herausfinden, ob mein Kinderwunsch-Coaching auch Sie entlasten kann? Das kann ich gut verstehen, denn bei einem so persönlichen und emotionalen Thema wie dem Kinderwunsch ist es nur verständlich, dass Sie wissen möchten, wer und was Sie erwartet.

Kinderwunsch-Coaching wirkt immer dann, wenn die Chemie stimmt. Mir ist es deswegen so wichtig, Ihnen die Gelegenheit zu geben, mich erst einmal kennenzulernen und Ihre Fragen gut zu klären.

Ein persönliches Vorgespräch ist wertvoll, gerne vereinbaren wir einen Termin per Telefon oder Online-Meeting.

Ich bin regelmäßig in München vor Ort, so dass wir auch dort zusammenfinden können. Seit vielen Jahren begleite ich Menschen deutschlandweit – persönlich, am Telefon oder online via Video-Konferenz. Eines ist auf jeden Fall sicher: Coaching wirkt auch auf Entfernung. Entscheidend für ein wirkungsvolles Kinderwunsch-Coaching ist die Beziehung und das Vertrauensverhältnis zwischen Ihnen und mir als Kinderwunschberaterin. Ein geschützter Rahmen und meine Schweigepflicht bilden also die Basis für eine vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Und damit Sie einschätzen können, ob Sie dieses Vertrauen zu mir entwickeln können, habe ich hier einige Antworten auf die häufigsten Fragen für Sie in Kürze zusammengefasst.










Was bringt mir ein Kinderwunsch-Coaching?

Die Antwort lässt sich mit einem Wort auf den Punkt bringen: Entlastung! Dieser Zusammenhang ist übrigens auch gut erforscht: Im Durchschnitt geht es Frauen mit Kinderwunsch nach drei bis fünf Sitzungen Kinderwunsch-Coaching deutlich besser als zuvor.

Auch aus eigenem Erleben in meiner Kinderwunschzeit weiß ich: Wer sich im Kreis dreht, kann kaum noch selbstständig aussteigen! Um neue Lösungen zu entdecken, ist es also sinnvoll, neue Wege einzuschlagen.

Keine Frage: Hilfe und Unterstützung beim Kinderwunsch zuzulassen, das ist gar nicht so einfach. Doch wenn Sie diesen Schritt erst einmal wagen, haben Sie bereits viel geschafft.








Warum ist ein Kinderwunsch-Coaching sinnvoll?

In der Kinderwunschzeit Unterstützung zuzulassen, ist eine ganz praktische Sache: Ihnen soll es wieder besser gehen. Ich begreife mich als Sparrings-Partnerin, so dass Sie Ihre Zweifel, Ängste und Sorgen in einem geschützten und professionellen Rahmen besprechen können, um dann wieder gut in Kontakt zu sein mit Ihren Fähigkeiten, Ressourcen und Ihrer Lebensfreude. Denn so wird es Ihnen schließlich auch wieder möglich sein in Ihrem Familien- und Freundeskreis glücklicher und stärker aufzutreten.








Was bringt mir das Kinderwunsch-Coaching? Denn Ratschläge brauche ich nicht!

Das kann ich sehr gut verstehen: Ratschläge sind Schläge. Und die werden Sie von mir garantiert nicht bekommen!

Wichtig ist mir die Begegnung auf Augenhöhe: Sie sind schließlich die Expertin für Ihr Leben. Und natürlich müssen Sie sich deswegen darauf verlassen können, dass ich mein Handwerk als Kinderwunschberaterin gelernt habe.

Mein Kinderwunsch-Coaching und auch die Beratung im Rahmen der Gametenspende sind durch die Deutsche Gesellschaft für Kinderwunschberatung (BKID) und auch die Deutsche Gesellschaft für Systemische Therapie, Beratung und Familientherapie (DGSF) zertifiziert. Dies garantiert Ihnen eine seriöse und fundierte Herangehensweise. Selbstverständlich können sie sich auch darauf verlassen, dass ich mich kontinuierlich fortbilde und mit Fachkräften austausche. Seit Jahren kooperiere ich mit renommierten Kinderwunschzentren in München, Bayreuth, Erlangen, Stuttgart und Hamburg. Mitglied bin ich auch im Münchner Netzwerk Kinderwunsch, ein Kreis aus Fachfrauen, mit therapeutischer und medizinischer Expertise, die sich mit dem gesamten Themenkomplex des unerfüllten Kinderwunsches befassen.

Der Kinderwunschweg ist häufig eh ein anstrengender und einsamer Gang. Gemeinsam lässt sich aber das Licht am Ende des Tunnels besser entdecken.








Was bedeutet Systemische Kinderwunschberatung?

Dies ist ganz einfach mit einer Gegenfrage erklärt: Belastet Sie nur Ihr Kinderwunsch allein? Eben! Natürlich liegt der Kinderwunsch obenauf, aber Fakt ist auch: Sie befinden sich, bildlich gesprochen, nicht nur und ausschließlich mit ihrem Kinderwunsch allein in einem „luftleeren“ Raum. Denn in der Kinderwunschphase gibt es häufig auch zusätzliche Probleme im Job, im Familien- und Freundeskreis. Dies alles ist sehr belastend. Die gute Nachricht ist allerdings, hier liegen auch Lösungen. Und die werden wir gemeinsam entdecken und entwickeln. Eines ist garantiert. Der Humor wird dabei auch nicht zu kurz kommen.

Und da jeder Kinderwunsch sehr belastend ist, biete ich Ihnen keine Patentrezepte. Im Gegenteil – wir suchen nach individuellen Lösungswegen. Übergeordnet gibt es allerdings beim Thema „unerfüllter Kinderwunsch“ auch viele Gemeinsamkeiten jenseits der persönlichen Erfahrung. In den letzten Jahren habe ich mir dazu viele Gedanken gemacht, so dass Sie auch von den bewährten Strategien profitieren werden, die sich aus einer solchen systemischen Betrachtungsweise ergeben. Ich freue mich darüber, diese Einsichten und Zusammenhänge während der Kinderwunschberatung und auch in Artikeln und Büchern mit Ihnen zu teilen.








Kann ich auch alleine zu Ihnen kommen oder soll mein Partner mitkommen?

Wenn wir die Dinge im Zusammenhang sehen also “systemisch” betrachten, können wir in dieser Frage gelassen sein. Alle Menschen in allen Konstellationen können sich von mir coachen lassen. Denn eines ist auf jeden Fall sicher: Wenn Sie Hilfe und Unterstützung in der Kinderwunschzeit zulassen, dann beginnt Veränderung! Und diese Entwicklung wird sich auch positiv auf Ihre Partnerschaft auswirken.

Ich begleite also Menschen in allen Konstellationen, häufig kommen die Frauen erst einmal allein zu mir. Und natürlich sind auch die Männer herzlich eingeladen. Denn nicht die Pflicht ist das Ziel, sondern die Kür. In diesem Sinne: Alles kann, nichts muss!








Wieviele Sitzungen sind für das Kinderwunsch-Coaching nötig?

Wichtigste Grundregel: Mein Kinderwunsch-Coaching soll Sie entlasten und nicht verpflichten. Sie buchen bei mir also kein Stundenpaket. Wir werden also von Stunde zu Stunde vereinbaren, ob und wie es gut für Sie weitergehen wird.

Die Kinderwunschberatung ist eine Kurzzeitintervention. Meine Erfahrung ist: Nach drei bis fünf Sitzungen sind meine Klientinnen und Paare meist ein großes Stück weiter. Manchmal reicht auch eine Sitzung aus, damit Ihnen ein Stein vom Herzen fällt.








Beraten Sie mich und uns auch weiter, wenn es „geklappt“ hat?

Dies ist mir immer eine besonders große Freude, Frauen und Paare auch nach der Kinderwunschzeit weiterhin als Familie zu begleiten. Denn wenn das Kind geboren ist, hört die Reise ja nicht auf. Ich bin ausgebildet in bindungsorientierter- und traumasensibler Elternarbeit, so dass ich Sie auch nach der Kinderwunschzeit in Ihrer neuen Rolle als Eltern stärken werde.

Fakt ist: Die meisten Partnerschaften gehen nicht über einen unerfüllten Kinderwunsch in die Brüche. Leider werden viele Beziehungen im ersten Jahr mit Kind beendet. Aus diesem Grund ist es so hilfreich in die neue Elternrolle mit professioneller Begleitung hineinzuwachsen.








Wo findet das Kinderwunsch-Coaching statt?

Meine Kinderwunschberatung habe ich in München etabliert und biete sie auch nach wie vor regelmäßig dort an. Inzwischen lebe und arbeite ich in Bayreuth. Meine Praxis befindet sich in einem historischen Gebäude in der malerischen Altstadt von Bayreuth. Auch meine Klientinnen und Paare aus München genießen dieses Ambiente und verbinden ein Kinderwunsch-Coaching sehr gerne mit einem Stadtbummel und einem Ausflug in der Wagner-Stadt. Ich biete nach Absprache auch Termine an Samstagen und in den Abendstunden an.

Sehr nachgefragt und gut in den Arbeitsalltag integrieren lässt sich das Kinderwunsch-Coaching auch in der Mittagspause als Telefonberatung oder Video-Konferenz. Coaching wirkt auch online und viele Methoden lassen sich problemlos und digital sehr gut in diesem Setting abbilden.








Wieviel kostet ein Kinderwunschcoaching?

Momentan übernehmen die Krankenkassen die Kosten für eine Psychosoziale Kinderwunschberatung leider nicht. Es kann aber nach Absprache mit Ihrem Steuerberater möglich sein, das Honorar für mein Coaching steuerlich geltend zu machen.

Meine Honorarsätze finden Sie hier.

Falls Sie Unterstützung suchen, dies aber finanziell schwierig sein sollte, sprechen Sie mich gerne an. Wir finden eine Lösung!








Wo liegen die Grenzen eines Kinderwunsch-Coachings?

Auch wenn ich mich über jede Schwangerschaft meiner Klientinnen und Paare von Herzen freue: Selbstverständlich ist es nicht seriös zu behaupten, diese Entwicklung könnten wir in einem Kinderwunsch-Coaching garantieren.

Doch wir werden daran arbeiten, dass es Ihnen wieder besser geht! Sie werden konkret erfahren, wie Sie wieder unbeschwerter durch Ihren Alltag kommen. Dabei werden Sie viele wertvolle Erkenntnisse über sich selbst sammeln, Zusammenhänge Ihrer Biografie besser verstehen und einen vitalen Zugang zu Ihrem Körpergefühl aufnehmen. Dieses Wissen und neue Erfahrungen werden Ihnen unabhängig von der Erfüllung Ihres Kinderwunsches zur Verfügung stehen. Und dies ist ein Entwicklungspotential, das Ihnen keiner mehr nehmen wird und Sie für Ihr weiteres Leben stärkt.

Mein Kinderwunsch-Coaching ist also keine Psychotherapie oder psychotherapeutische Leistung nach dem Heilpraktikergesetz. Wenn ich also den Eindruck habe, eine Psychotherapie wäre für Sie die wirkungsvollere Alternative, dann verfüge ich über ein Netzwerk an entsprechenden Fachkräften und empfehle Sie gerne weiter!

In der Regel ist es aber so: Frauen und Paare mit bisher unerfülltem Kinderwunsch sind im Durchschnitt psychisch völlig unauffällig und benötigen nicht häufiger als andere Menschen eine psychologische Beratung oder Therapie.

Allerdings ist es ein Fakt – und auch dieser Zusammenhang ist gut untersucht: Die Reproduktionsmedizin belastet Frauen und Männer körperlich und emotional stark. Unruhe, Stress und erhöhte Ängstlichkeit verbunden mit der Zunahme körperlicher Beschwerden können also auftreten.

Gerne unterstütze ich Sie diese Belastungen in der Kinderwunschzeit abzufedern. Vertrauen Sie auf meine langjährige Kompetenz, Erfahrung und mein tiefes Verständnis der ungewollten Kinderlosigkeit.

>> Direkt kostenfreies Vorgespräch vereinbaren



























STIMMEN DER KLIENTINNEN UND KLIENTEN




	
		
						Haben Sie vielen Dank für Ihre gut gewählten Worte und inspirierende Beratung. Es ist gut, um Profis an der Seite zu wissen.


Francesca aus Nürnberg


		

			
	
		
						Nach unserem letzten Termin hat sich einiges getan. Ich wollte mich noch einmal bedanken, dass Sie uns sowohl beim Kinderwunschthema als auch bei Arbeits- und Familienangelegenheiten so gut geholfen haben.


Lea aus Erlangen


		

			
	
		
						Ich möchte mich bei Ihnen bedanken, dass Sie mich und meinen Mann in der schweren Kinderwunschzeit unterstützt haben. Sie sind mir immer mit großem Verständnis und Humor begegnet und haben mich mit Ihren Anregungen gut begleitet und oft aufgefangen.

Ich bin unglaublich dankbar für Ihre Unterstützung und kann jedem nur wärmstens empfehlen Ihre Hilfe und Rat zu suchen.


Amira aus München


		

			
	
		
						Vielen Dank für Ihre Impulse und Ihre Begleitung bei meinen Überlegungen auf dem Weg zur Solo-Mutterschaft. Ich fühle mich durch Ihre Kinderwunschberatung in guten Händen und sehr gut aufgehoben.


Marie aus Kulmbach


		

			
	
		
						Mein Mann und ich möchten uns von Herzen für das Kinderwunschcoaching bedanken. Die ersten Grundbausteine für eine Adoption sind gelegt. Sie haben uns bei der Entscheidungsfindung geholfen und mit Ihrer Unterstützung haben wir viele wichtige Informationen sowie Denkanstöße erhalten. Wir freuen uns nun auf alles, was kommt.


Stefanie aus München


		

			
	
		
						Uns als lesbisches Ehepaar mit Kinderwunsch hat das Gespräch mit Frau Klenke-Lüders sehr gut getan und uns in unserer Entscheidung gestärkt. Wir haben viele Anregungen, Tipps und neue Gedankenimpulse aus dem Gespräch mitgenommen. Jederzeit wieder!


Daniela aus Bayreuth


		

			
	
		
						In der Begleitung meines unerfüllten Kinderwunsches für ein zweites Kind habe ich mich bei Ihnen stets verstanden und gut aufgehoben gefühlt. Durch gezielte Fragestellungen und Impulse habe ich viele Denkanstöße erhalten, die nicht nur mich, sondern uns als ganze Familie bereichert haben. Bereits seit der ersten Sitzung hat sich vieles spürbar verbessert und wir alle profitieren davon. Herzlichen Dank, klare Weiterempfehlung!


Kerstin aus Hof


		

			
	
		
						In der schwierigen Zeit, in der wir nicht wussten, ob und wie wir ein Kind bekommen können, haben uns die Gespräche mit Ihnen immer wieder Kraft gegeben und geholfen, die Situation einzuordnen. Wir danken Ihnen für die Unterstützung und würden Sie jederzeit wieder kontaktieren und natürlich weiterempfehlen.


Sarah aus München


		

			
	
		
						Der liebevolle Blick, mit dem Frau Klenke-Lüders auf den Klienten schaut, überträgt sich, und ist gepaart mit scharfer Analysegabe und viel Erfahrung. Eine wertvolle Bereicherung für mein Leben – für unser Leben als Paar. Vielen Dank!


Martina aus Erlangen


		

			
	
		
						Ich hoffe, Sie erinnern sich noch an mich, ich war auf Empfehlung vom Kinderwunschzentrum vor einigen Jahren (ich würde sagen 2013/2014) einige Male zu Einzelgesprächen bei Ihnen. Sie haben mir damals sehr geholfen, auch weil alle vier Kinderwunschbehandlungen erfolglos waren. Nun stehe ich vor der Situation, dass ich gerne wieder zu Gesprächen zu Ihnen kommen möchte.


Barbara aus Starnberg


		

			
	
		
						Jetzt ist schon fast wieder eine Woche seit unserer letzten Sitzung vergangen und mein Mann und ich haben uns noch einmal lange über unser Gespräch unterhalten. Beide sind wir der Meinung, dass Sie und die Arbeit mit Ihnen uns gut getan haben und wir hoffen, dass wir so viel wie möglich umsetzen können, das Sie uns auf den Weg mitgeben haben. Ich danke Ihnen nochmals für Ihre Hilfe und wir melden uns, wenn wir Neues wissen!


Mareike aus Holzkirchen


		

			
	
		
						Das Gespräch mit Ihnen hat mich sehr zum Nachdenken angeregt, und ich habe für mich beschlossen im ersten Schritt einige Dinge in meinem Leben zu ändern und das Kinderthema etwas hinten anzustellen. Ich muss für mich herausfinden, ob der Wunsch nach einem Kind wirklich nur das ist, was er ist, oder ob ich versuche damit etwas anderes auszugleichen. Ein Problem, das Sie sicherlich kennen.


Nathalie aus Bamberg


		

			
	
		
						Seit der letzten Sitzung hat meine Seele viel zu arbeiten gehabt. Die Zeit mit Ihnen hat mir sehr gut getan. Schon jetzt tragen die Erkenntnisse Früchte. Ich habe Ihren Rat angenommen und meinen Freundinnen kurz geschrieben. An dieser Stelle möchte ich mich daher bei Ihnen schon jetzt für Ihre wundervolle Begleitung bedanken. Sie war und ist mir Kraftquelle und Hoffnung zugleich.


Kathrin aus Straubing


		

			
	
		
						Es gibt Neuigkeiten bei uns. Ich bin der 11. SSW und bis jetzt ist alles ok. Ist alles sehr aufregend und unwirklich und ich kann es nicht glauben. Nächste Woche ist noch großer Ultraschall und ich hoffe, es ist alles in Ordnung. Ich melde mich wieder bei Ihnen. Vielen Dank für alles.


Klara aus Bayreuth


		

			
	
		
						Herzlichen Dank noch einmal für die tolle Sitzung! Es ist noch alles am Anfang, was sich bewegt hat, aber ich hoffe, wir sehen uns erneut!


Annika aus Großhadern


		

			
	
		
						Ich wollte Ihnen schon lange geschrieben haben. Habe oft an Sie gedacht. Mit dem Baby ist alles gut. Bei dem ersten großen Ultraschall letzten Freitag (Ersttrimester Screening) hat es sich von der besten Seite gezeigt. Alles gesund! Alles in allem kann ich mich nicht beschweren und ich bin guter Dinge, dass am Ende alles gut wird.


Natascha aus Weiden
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						Nach unserem letzten Termin hat sich einiges getan. Ich wollte mich noch einmal bedanken, dass Sie uns sowohl beim Kinderwunschthema als auch bei Arbeits- und Familienangelegenheiten so gut geholfen haben.


Lea aus Erlangen


		

			
	
		
						Ich möchte mich bei Ihnen bedanken, dass Sie mich und meinen Mann in der schweren Kinderwunschzeit unterstützt haben. Sie sind mir immer mit großem Verständnis und Humor begegnet und haben mich mit Ihren Anregungen gut begleitet und oft aufgefangen.

Ich bin unglaublich dankbar für Ihre Unterstützung und kann jedem nur wärmstens empfehlen Ihre Hilfe und Rat zu suchen.


Amira aus München


		

			
	
		
						Vielen Dank für Ihre Impulse und Ihre Begleitung bei meinen Überlegungen auf dem Weg zur Solo-Mutterschaft. Ich fühle mich durch Ihre Kinderwunschberatung in guten Händen und sehr gut aufgehoben.


Marie aus Kulmbach


		

			
	
		
						Mein Mann und ich möchten uns von Herzen für das Kinderwunschcoaching bedanken. Die ersten Grundbausteine für eine Adoption sind gelegt. Sie haben uns bei der Entscheidungsfindung geholfen und mit Ihrer Unterstützung haben wir viele wichtige Informationen sowie Denkanstöße erhalten. Wir freuen uns nun auf alles, was kommt.


Stefanie aus München


		

			
	
		
						Uns als lesbisches Ehepaar mit Kinderwunsch hat das Gespräch mit Frau Klenke-Lüders sehr gut getan und uns in unserer Entscheidung gestärkt. Wir haben viele Anregungen, Tipps und neue Gedankenimpulse aus dem Gespräch mitgenommen. Jederzeit wieder!


Daniela aus Bayreuth


		

			
	
		
						In der Begleitung meines unerfüllten Kinderwunsches für ein zweites Kind habe ich mich bei Ihnen stets verstanden und gut aufgehoben gefühlt. Durch gezielte Fragestellungen und Impulse habe ich viele Denkanstöße erhalten, die nicht nur mich, sondern uns als ganze Familie bereichert haben. Bereits seit der ersten Sitzung hat sich vieles spürbar verbessert und wir alle profitieren davon. Herzlichen Dank, klare Weiterempfehlung!


Kerstin aus Hof


		

			
	
		
						In der schwierigen Zeit, in der wir nicht wussten, ob und wie wir ein Kind bekommen können, haben uns die Gespräche mit Ihnen immer wieder Kraft gegeben und geholfen, die Situation einzuordnen. Wir danken Ihnen für die Unterstützung und würden Sie jederzeit wieder kontaktieren und natürlich weiterempfehlen.


Sarah aus München


		

			
	
		
						Der liebevolle Blick, mit dem Frau Klenke-Lüders auf den Klienten schaut, überträgt sich, und ist gepaart mit scharfer Analysegabe und viel Erfahrung. Eine wertvolle Bereicherung für mein Leben – für unser Leben als Paar. Vielen Dank!


Martina aus Erlangen


		

			
	
		
						Ich hoffe, Sie erinnern sich noch an mich, ich war auf Empfehlung vom Kinderwunschzentrum vor einigen Jahren (ich würde sagen 2013/2014) einige Male zu Einzelgesprächen bei Ihnen. Sie haben mir damals sehr geholfen, auch weil alle vier Kinderwunschbehandlungen erfolglos waren. Nun stehe ich vor der Situation, dass ich gerne wieder zu Gesprächen zu Ihnen kommen möchte.


Barbara aus Starnberg


		

			
	
		
						Jetzt ist schon fast wieder eine Woche seit unserer letzten Sitzung vergangen und mein Mann und ich haben uns noch einmal lange über unser Gespräch unterhalten. Beide sind wir der Meinung, dass Sie und die Arbeit mit Ihnen uns gut getan haben und wir hoffen, dass wir so viel wie möglich umsetzen können, das Sie uns auf den Weg mitgeben haben. Ich danke Ihnen nochmals für Ihre Hilfe und wir melden uns, wenn wir Neues wissen!


Mareike aus Holzkirchen


		

			
	
		
						Das Gespräch mit Ihnen hat mich sehr zum Nachdenken angeregt, und ich habe für mich beschlossen im ersten Schritt einige Dinge in meinem Leben zu ändern und das Kinderthema etwas hinten anzustellen. Ich muss für mich herausfinden, ob der Wunsch nach einem Kind wirklich nur das ist, was er ist, oder ob ich versuche damit etwas anderes auszugleichen. Ein Problem, das Sie sicherlich kennen.


Nathalie aus Bamberg


		

			
	
		
						Seit der letzten Sitzung hat meine Seele viel zu arbeiten gehabt. Die Zeit mit Ihnen hat mir sehr gut getan. Schon jetzt tragen die Erkenntnisse Früchte. Ich habe Ihren Rat angenommen und meinen Freundinnen kurz geschrieben. An dieser Stelle möchte ich mich daher bei Ihnen schon jetzt für Ihre wundervolle Begleitung bedanken. Sie war und ist mir Kraftquelle und Hoffnung zugleich.


Kathrin aus Straubing


		

			
	
		
						Es gibt Neuigkeiten bei uns. Ich bin der 11. SSW und bis jetzt ist alles ok. Ist alles sehr aufregend und unwirklich und ich kann es nicht glauben. Nächste Woche ist noch großer Ultraschall und ich hoffe, es ist alles in Ordnung. Ich melde mich wieder bei Ihnen. Vielen Dank für alles.


Klara aus Bayreuth


		

			
	
		
						Herzlichen Dank noch einmal für die tolle Sitzung! Es ist noch alles am Anfang, was sich bewegt hat, aber ich hoffe, wir sehen uns erneut!


Annika aus Großhadern


		

			
	
		
						Ich wollte Ihnen schon lange geschrieben haben. Habe oft an Sie gedacht. Mit dem Baby ist alles gut. Bei dem ersten großen Ultraschall letzten Freitag (Ersttrimester Screening) hat es sich von der besten Seite gezeigt. Alles gesund! Alles in allem kann ich mich nicht beschweren und ich bin guter Dinge, dass am Ende alles gut wird.


Natascha aus Weiden
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